
Tenis Copa Davis

Gala Le6n posa en la
sede de Docencia e
Investigaci6n que
tiene la Federaci6n
en el UCJC Sports
Club de Madrid.

FOTOS: ANGEL RIVERO

Joan Sol~ona ̄ MadridCuando cumlole ocho meses como espu~sdeochome-

~sesal frente de la ca-

caDitana de Copa Davis, con su pitaniadelaCopa
Davis, Gala Le6n ha-

bla para MARCA sobre su re-debut en Rusia muy cerca, Gala lacidnconlosjugadores, su
encuentro con Nadal en in-

roml e su silencio en MARCAdianWells, lapr6ximaelimi-
natoria ante Rusia y la falta

de apoyo que ha sentido por
parte del CSD presidido por
Miguel Cardenal, que sigue pi-
diendo las actas de su nom-
bramiento.

P. ~Qu~ balance hace del
tiempo que lleva como capi-
tana de Copa Davis?
R. Intensos, la valoraci6n es

que han sido ocho meses in-
tensos. Estoy haciendo mi tra-
bajo, me estoy dedicando a lo
que me toca y estoy tranqui-
la. La relaci6n con los jugado-
res se va normalizando y es
una an~cdota m~ts.

P. ~Ha habido un acerca-
miento con los tenistas des-
de el encuentro en Valencia?
R. Desde esa reuni6n, yo he
seguido manteniendo contac-
to con ellos. Ningfin proble-
ma con ninguno. Yo creo que
al final lo importante es que
vayamos todos a una para sal-
var al equipo de la situaci6n
en la que est,.

P. ~Cuando entr6 en el car-
go le sorprendi6 la reacci6n
tan contraria que recibi6 pot
parte de los jugadores, que
reclamaban alguien rr~ cer-
cano a ellos y a su circuito?
R. No es que me sorprenda,
era un poco la rutina que se
llevaba, pero hubo un cambio
de modelo desde la Federa-
ci6n. Se decidi6 que la direc-
ci6n deportiva asumiese tam-

SECCIÓN:

E.G.M.:

O.J.D.:

FRECUENCIA:

ÁREA:

TARIFA:

PÁGINAS:

PAÍS:

DEPORTES

2398000

167018

Diario

1845 CM² - 172%

52339 €

26,27

España

20 Mayo, 2015



Copa Davis Tenis

"Siempre me ha
gustado pasar
desapercibida y
ahora es imposible"

"Nadal me dijo que
jugar~ en Rusia si
est~ en perfecto
estado de salud"

"Rafa, David,
Bautista y Feli, ~se
seria un equipazo
para ir a Rusia"

"Nunca me plante~
renunciar porque
no he cometido
ningOn delito"

biOn la responsabilidad de la
Davis por c6mo habian suce-
dido las cosas. Estaba Carlos
Moyfi, que era de su agrado y
de su confianza, intimo ami-
go de todos los jugadores, y
tambiOn recibi6 la negativa
de los tenistas. Cuando hay si-
tuaciones que hay que mejo-
rat se toman decisiones, que
es la responsabilidad tambiOn
de la Federaci6n.

P. Despu~s de todo 1o que se
mont6 con su nombramien-
to, ten algfin momento se
ha planteado dar un paso al
lado?
R. No me iba a mover. Lo he
tenido claro desde el princi-
pio. Yo no he cometido nin-
grin delito. A todo el mundo
le ha sorprendido que una mu-
jer se sentara en el banquillo,
es un poco lo que pas6 cuan-
do Murray contrat6 a Maures-
mo. A1 principio todo cuesta.
Los cambios siempre son di-
ficiles, pero yo no he pensado
nunca en renunciar.

P. tLe ha ayudado a mante-
ner ese convencimiento de
continuar el apoyo popular
que ha podido sentir, de la
calle, de los aficionados en
los clubes que ha visitado?
R. Obviamente que me ha ayu-
dado. A mi siempre me ha gus-
tado pasar desapercibida y,
ahora mismo, es imposible.
Lo que pide y lo que valora la
gente es que el equipo est6 en
el Grupo Mundial y que es-
tas negativas a j ugar o no ju-
gar desaparezcan.

"¥o me veo
ganando la Davis,
otra cosa es que
luego pase"

P. tHa tenido la oportuni-
dad de hablar cara a cara con
todos los jugadores?
R. Con casi todos, con los que
no he hablado personalmen-
te lo he hecho pot whatsapp
o pot telOfono. Es que es difi-
cil, son muchos, yo no valoro
hablar solo con cuatro. En In-
dian Wells fue la primera to-
ma de contacto. Tom6 la de-
cision de que un subcapitfin
me ayude para cuando est6 en
pista me diga tambiOn c6mo
ve los partidos, para comuni-
carse con los jugadores, por-

La seleccionadora, durante la entrevista.

que son 14 y yo cuento con to-
dos. No voy a limitarme a cua-
tro o cinco jugadores. Para mi
todos son importantes, inclu-
so los de m~s abajo.

P. tel objetivo principal de
viajar a Indian Wells fue ha-
blar con Rafael Nadal?
R. Con Rafa, pero tambiOn con
David Fetter, con Guillermo
Garcia, con Bautista, con Ma-
rrero... Entre partidos, he ido
haciendo las gestiones corres-
pondientes. A Feli no le vino
bien en ese momento. Es com-
plicado coincidir con todos en
una semana.

P. tMe puede describir el ca-
ra a cara con Nadal?
R. Fantfistico. La valoraci6n
suya es que 61 no tiene ningfin
problema. La realidad es que
jugarfi si estfi en perfecto es-
tado de salud yen condicio-
nes 6ptimas. Y con todos lo
mismo. Nadie me ha dicho que
no va a venir.

P. Usted comenta que nadie
se ha negado ajugar, tAl-
guien se ha declarado ya dis-
ponible?
R. Es muy temprano. Nunca
lo han dicho dos meses antes
de la eliminatoria. Ya sabe cO-
mo es la competiciOn. Es du-
ray hay momentos en los que
llegan lesionados.

P. tEl cuarteto que se des-
place a Rusia se debe perfi-
lar en Roland Garros?
R. Sigue siendo temprano en
Roland Garros pero creo que,
dependiendo de la situaci6n
que tengan alli, en funciOn de
las lesiones, si queen Paris
debemos tenet una idea mils
clara del equipo y espero que
sea el mejor posible.

P. tCu~l es el equipo que Ga-
la Le6n tiene en su cabeza?
R. Me lo dice hasta usted. Ra-
fa, David, pot supuesto Bau-
tista, y Feliciano. #.se seria un
equipazo tremendo para ir
con garantias de ganar.

"Me he Ilegado a
sentir perseguida,
solo pido que se
me deje trabajar"P. El tinico jugador que se-

guro no estard es Feliciano,

"Habl~ con casi
todos los jugadores,
sea tara a cara o
por tel~fono"

Gala LeOn, en la entrevista con el redactor de MARCA.

que se casa en las fechas de
la serie, tLe han sorprendi-
do sus declaraciones en las
que afirma no sentirse re-
presentado por la RFET?
R. Primero quiero decir que
tiene todo el derecho a casar-
se. No s6 cu~l ha sido el pun-
to de inflexiOn para que aho-
ra 61piense asi sobre la Fede-
raciOn. Hace seis afios que est~
el mismo presidente. Se han
ganado tambiOn Copas Davis
y no s6 por qu6 piensa de es-
ta manera. Yo creo que es una
pregunta m~s para 61.

P. tEs un hfindicap para ha-
cer el equipo que se juegue
en Vladivostok?
R. Viajar aVladivostok es mils
dificiL m~s agotador y alguno
se lo puede plantear mils pot
su calendario. Pero al final, el
equipo es el equipo, somos la
selecci6n y Espafia es Espafia.

"Cardenal no pide
las actas de Del
Bosque, Moy&
Corretja..."

Gala, sonriente al dar una respuesta.

Hay que hacer un esfuerzo ex-
tra para volver a primera.

P. Usted se estren6 como di-
rectora deportiva en Brasil,
con el descenso, tLo pas6
muy mal desde la banda?
R. Fue muy duro. Todo empe-
z6 al llamarme Carlos para de-
cirme que le faltaban jugado-
res. Fue una situaci6n muy es-
tresante. Tengo que agradecer
a Pablo Andfijar, que estaba
lesionado y apareci6 alli en
condiciones no 6ptimas. Via-
j6 a Brasil y dio la cara. Gra-
cias a 61 pudimos jugar; si no,
hubiera sido complicado.

P. tTeme ahora una situa-
ci6n similar en cuanto a nil-
mero de renuncias?
R. Yo vuelvo a repetir, no es un
compromiso con un capitfin,
no es un compromiso con Ga-
la sino con Espafia, Carlos Mo-
yfi estaba en Brasil, como ex
nfimero 1, amigo de todos los
jugadores, y no fueron. Es la
selecci6n espafiola y con 14
jugadores entre los 100 pri-
meros se puede hacer un equi-
po competitivo. Espero que
no se d6 una espantada.

P. tEn el caso de que se pro-
dujeran muchas bajas acu-
diria a la Ley del Deporte?
R. Esperemos no llegar a esa
situaciOn. Es cierto que exis-
te una Ley del Deporte que to-
davia no se ha aplicado y no
creo que sea bueno para na-
die tenet que hacer uso de ella_

P. Est~i tambiOn el atractivo
de los Juegos Olimpicos.
R. Yo no s6 si ayudarAn los Jue-
gos, pero es cierto que va muy
unido.

P. Se ha incorporado Julifin
Alonso como subcapit~in.
R. Tenia claro que queria un
ayudante. Julifin es otro aman-
te de la Copa Davis y del tenis.
Su corazOn hacia la Davis es
lo que me hizo apostar pot 61.

P. tSe ve ganando la Ensala-
dera en el banquillo?
R. Uff! Yo me veo, otra cosa es
lo que pase. Lo cierto es que

"Existe una Ley del
Deporte y no creo
que sea bueno
hacer uso de ella"

con los jugadores que hay pues
tenemos muchas opciones.

P. tHa echado de menos el
apoyo del CSD, en concreto
de Miguel Cardenal?
R. Completamente. Para mi
es surrealista queen el siglo
XXI estemos afin con estas co-
sas. Lo que me gustaria es que
cuando pide esas actas de mi
nombramiento, como si no
fuera legal, que lo pida tam-
biOn cuando estuvo Moy& Co-
rretja, Del Bosque... Si lo pi-
diese a todos, me pareceria
correcto, pero lo mio si que se
me escapa un poco de las ma-
nos. E1 finico apoyo politico
que he tenido fue el otto dia
cuando fui a la sede del PSOE.

P. tEncuentrajustificaci6n
a la actitud de Cardenal?
R, Yo no porque vengo de nue-
vas y no entiendo. No entien-
do por qu6 no ha conseguido
recibirme. No entiendo por
qu6 pide cosas fuera de lugar.
Est~n exigiendo al presiden-
te cosas que anteriormente
no se le habian exigido.

P. En Valencia pronunci6
una frase que atin se repite
ahora: ’No roy a pedir per-
don por ser mujer’, tA qu~
se referia?
R. Era un momento en el que
yo me sentia asi. A lo mejor no
lo tenia que haber dicho, pe-
ro tambi6n se me mira con lu-
pa. Lo que digo, lo que hago...
Cada uno de mis movimien-
tos est~i mirado con lupa. Di-
je esa frase en ese momento y
asumo las consecuencias.

P. tSe ha llegado a sentir per-
seguida?
R. Si me senti perseguida y de
una manera incomprensible.
Se me exigen cosas que jam~s
se han exigido. Que si no me
he presentado como directo-
ra deportiva... Yo cuando era
jugadora ni me enteraba de
estas cosas y nombramientos.
Estfi todo sacado de contex-
to. Lo finico que reclamo es
tranquilidad, que se me deje
trabajar. Y si no gusta, pues ya
lo vemos.
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